

Article "Ensemble Sauvignois !" - Écho 2023



« Seuls les actes confirment la sincérité. Quant à la parole, tout le monde parle »

N.Mekenasse.

Que de résonnances dans ces quelques mots, particulièrement ces derniers mois au sein de notre commune. Pour autant, je suis le premier à mettre en lumière ce manque de transparence.

Sans relâche, je porte la voix des Sauvignois et je défends vos intérêts, recueillis à chacune de nos rencontres, dans un objectif de patrimoine commun.

Toutes ces actions sont réalisées avec les membres de l'équipe **« Ensemble SAUVIGNOIS ! »** et les nombreux autres Sauvignois qui nous ont rejoint. **Nous tenons à vous remercier ici de ces échanges sincères.** Dans cet encart, je vais vous relater les résultats obtenus tout au long de l'année écoulée.

Je commence par le **lavoir de la rue de la Banne qui devrait enfin retrouver un aspect décent.** Puis, je continue par la mise au débat des montants des impôts dus par les Sauvignois. Sans aucune argumentation, sans projet d'envergure, la municipalité continue à **nous faire subir un impôt confiscatoire** ; bien loin du discours municipal de gestion financière dite normale, martelé. Force est de constater qu'avec un exubérant excédent d'exactement de 1 159 096,24 d'euros, je n'ai cessé de défendre une stabilité fiscale et la fin de cet impôt supplémentaire et inutile. En effet, dans ces périodes si difficiles (inflation, guerre, santé, pénuries, ...), **je revendique sans relâche un retour de ces fonds aux Sauvignois pour permettre une augmentation du pouvoir d'achat de chacun.**

Sans compter que, malgré une adversité féroce, **j'ai obtenu un second chiffrage** sur un projet sorti de nulle part, sans études, sans avis des riverains, **concernant un espace sportif et culturel, rue de la Banne**, qui a été présenté avec un unique chiffrage à près de 700 000€. Une proposition nouvelle, donc, avec une étude aux alentours de 400 000€ a été finalement adoptée ! Et pourtant, nous continuons à défendre un projet où, tous les hameaux, et tous les Sauvignois seront concernés !

J'ajoute également que, comme les années précédentes, la municipalité continue de mettre en place des mesures proposées initialement par **Ensemble SAUVIGNOIS !** Pour cette année 2022, l'exemple est **la mise en place de panneaux d'information lumineux pour chaque hameau**, mais sans notre conviction.

Toutes ces batailles ont été réalisées dans une seule logique de justice, de transparence et de sincérité, où mon devoir, confié par vos suffrages, est de faire cesser les conflits d'intérêts, l'irresponsabilité sociale municipale, ou encore une gestion financière archaïque et inadaptée. Mais, le travail demeure encore titanesque...

Vous n'êtes pas sans remarquer que **la municipalité a « bitumé » à outrance notre commune**, sans avis, sans communication. Cette année, la victime est le hameau de « la turlurette ». Vous avez pu constater une imperméabilisation de sols dont les flots ne sont plus suffisamment absorbés par des évacuations devenues insuffisantes ; ou encore, une chaleur renvoyée par le noir du bitume et qui se reflète dans nos habitations lors des fortes chaleurs, de plus en plus courantes, face au réchauffement climatique. **A l'heure où les populations demandent plus de nature, plus de santé, la municipalité dépense les impôts des Sauvignois dans des actions sans études, sans avis, sans aucun sens.** Sans compter qu'il existe de nombreuses subventions (départementales, régionales, nationales et européennes), mais elles n'ont pas été recherchées... Car, *« on ne les perçoit pas tout de suite »* ... mais à quoi sert cette trésorerie disproportionnée ?!

Je finis sur un constat, déjà effectué les années précédentes : **la sécurisation des rues Sauvignaises. La mise en place de zones de circulations sécurisées et partagées ne semble toujours pas être la priorité de la municipalité.**

Pour l'heure, tous nos espoirs se portent sur une nouvelle année, 2023. Ensemble SAUVIGNOIS ! va poursuivre ses actions aussi en termes de communication, de recours, et, au sein du conseil, pour que vos contributions quotidiennes soient portées et entendues.

Ensemble SAUVIGNOIS ! et moi-même vous souhaitons nos vœux de bonheur, de joie et de prospérité pour cette année naissante.



David BOUCHER
Conseiller Municipal
Ensemble Sauvignois !